

Pericardiectomía subtotal en la resolución de la pericarditis séptica por cuerpo extraño

Verónica Re Bravo. Anna Riu Vicente. Martina Antoniciello.

Facultat de Veterinària. Universitat Autònoma de Barcelona
vreb.nk@gmail.com

Jordi Franch Serracanta

Facultat de Veterinària. Universitat Autònoma de Barcelona
jordi.franch@uab.cat

Resumen: La pericarditis séptica es una patología que compromete gravemente la vida del paciente, siendo necesaria una rápida actuación a nivel de diagnóstico y de tratamiento. En este caso la pericarditis había sido provocada por un cuerpo extraño de origen vegetal estando indicada la toracotomía exploratoria para extraerlo, obteniéndose resultados satisfactorios.

Palabras clave: pericardiectomía. Toracotomía. Pericarditis. Cuerpo extraño.

[Oral](#)

Recibido: 11 marzo 2012.
Aceptado: 13 abril 2012.